



1. ¿En qué estás hoy?

Estoy casada hace casi 9 años, tengo 4 hijos y hace 1 mes nació el cuarto, así es que estoy feliz, agradecida y con hartito trabajo en la casa! Actualmente me encuentro trabajando en la Corporación Benedictina de Manquehue a cargo del área de Administración y Finanzas. Es una corporación ligada a los Colegios San Benito, San Anselmo y San Lorenzo, entre otras cosas.

2. La mejor anécdota de tu paso por la Facultad

Tuve la suerte de poder ser parte del CAAE 2003 y formamos un grupo humano excepcional...amigos hasta el día de hoy. En ese año nos pasaron muchas cosas, pero las anécdotas son más internas...la preparación para la llegada de los novatos fue de las mejores. Fue de las primeras cosas que hacíamos como CAAE y se notó desde el principio la confianza y buena relación que tendríamos. Hicimos un "pijama party" y nos quedamos a dormir en la casa de nuestro presidente para preparar las diferentes pruebas sorpresas y cosas que haríamos ese día....nunca olvidaremos como nos reíamos preparando el famoso test de inglés falso...todavía escucho la campanita...

3. El profesor más querido y el más temido. ¿Por qué?

El más querido en mi caso creo que fue Fernando Coloma. Aunque él no sabe quién soy yo!!! Pero

tuve una mala experiencia con Microeconomía I con otro profesor y lo tuve que repetir y lo tomé la segunda vez con Fernando Coloma y algo cambió que desde ahí me encanté con la Microeconomía. Tanto así que después tomé el electivo de Economía Laboral también con Fernando Coloma, donde éramos solo 9 alumnos!

El más temido por mí definitivamente fue Marco Antonio González en su clase de "Derecho y Sociedad". Te hacía sentir como la persona más ignorante en sus debates que generaba en las clases!! Nadie se atrevía a enfrentarlo.

4. ¿Si volvieras a la Facultad hoy, qué ramo te gustaría tomar y con qué profesor?

Habría tomado Macroeconomía II con Vittorio Corbo. Eran conocidas sus clases por lo entretenidas y contingentes con la actualidad, algo que hoy se agradece y se valora mucho.

5.Cuál es la lección más valiosa que aprendiste en la Facultad (personal o profesional)

En lo profesional, orgullosa de ser Ingeniero Comercial y de tener herramientas para enfrentarme a lo que me proponga. Eso lo agradezco infinitamente. Pero en mi época le faltaba a la Facultad estar más actualizada en algunos de sus ramos. Lo que más se agradece cuando uno está trabajando es poder aplicar lo que aprendiste y eso en la sala de clases se aprende con ejemplos concretos y de la vida real...eso faltaba en muchos ramos!!

Lo más valioso para mí fue la experiencia personal. El haber pertenecido y haber participado activamente durante todos los años que estuve. Son 5 años donde conoces a todo tipo de personas, de diversas procedencias y con distintos intereses. No solo ir a clases y aprender de los libros y profesores porque eso siempre se puede hacer...pero estar, participar, ayudar, involucrarse, tener amigos, pasarlo bien y crear vínculos!!! Eso es con lo que me quedo hasta el día de hoy....

NOTICIAS



Klaus Schmidt-Hebbel, en columna en diario El Mercurio sobre "reforma integral del sistema previsional de Chile".

[Leer más](#)

La profesora de la Escuela de Administración UC y Directora Ejecutiva del Centro de Gobierno Corporativo UC, Susana Tonda, escribió esta columna para el boletín de CGC UC "la formación como un deber".

[Leer más](#)



COLABORA CON NOSOTROS Y LLENA AQUÍ EL FORMULARIO